

“ L'ORANIE CYCLISTE ”

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :
10, Rue Bitche - ORAN

Téléphone : 285-81
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Siège Social :

BAR METROPOLE
17, Boul^e Clemenceau - ORAN
Téléphone : 235-72

Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

Invitation. — M. Dumesges, répondant à l'invitation faite par M. le Président et les Membres du Bureau de la Ligue d'Oranie de Football a représenté le C.R.O. à l'inauguration du « Stade de la L.O.F.A. » qui a eu lieu le 23 Juin 1956.

M. Jurado, secrétaire général du C.R.O., va nous quitter

M. Jurado va nous quitter pour rejoindre son poste dans les P.T.T. à Meudon où de nouvelles et importantes fonctions l'attendent à partir du 2 Août prochain.

Cette nouvelle à laquelle il s'attendait n'aurait pas eu d'effet immédiat. Mais les circonstances l'ont exigé et c'est subitement que M. Jurado a dû cesser ses fonctions de secrétaire général du C.R.O. poste très délicat qu'il occupait depuis 1942.

En le félicitant pour son nouvel emploi, le C.R.O. regrette profondément son départ pour la délicate fonction qu'il accomplissait d'une façon très désintéressée et à la satisfaction générale des clubs d'Oranie, des membres du C.R.O. et du Comité directeur à Paris.

Le départ de M. Jurado sera très regretté par la grande famille cycliste à laquelle il apportait tout son dévouement et qui en retour lui souhaite un très agréable séjour dans sa nouvelle résidence.

L'apéritif d'honneur

A l'occasion du départ de M. Jurado, les membres du C.R.O. lui offriront un apéritif d'honneur le 13 juillet à 18 heures 30 au siège du C.R.O. et auquel sont conviés tous les dirigeants de clubs et les nombreux sympathisants.

Le Français ANQUETIL a ravi à Fausto Coppi le record mondial de l'heure sur piste

Après 2 essais infructueux où il avait néanmoins réussi à établir 2 nouveaux

records : celui des 20 km. et de la demi-heure, le Français Jacques Anquetil a battu le 26 Juin le record de Fausto Coppi pour le porter à 46 km. 159.

La volonté et les puissants moyens physiques du Champion de France ont réussi à ramener un nouveau record mondial en France que beaucoup qualifiaient d'imbatteable parce qu'il avait été établi par Fausto Coppi considéré comme un phénomène.

La nouvelle performance d'Anquetil que beaucoup de sportifs oraniens ont vu à l'œuvre dans le Critérium de l'« Echo d'Oran » mérite d'être soulignée et ne manque pas de faire honneur au cyclisme français déjà très dignement représenté.

PALMARES DU RECORD DE L'HEURE

1893 :	Henri Desgranges	35 km. 325
1905 :	Petit Breton	41 km. 110
1907 :	Emile Berthet	41 km. 520
1912 :	Oscar Egg	42 km. 122
1913 :	Emile Berthet	42 km. 741
1913 :	Oscar Egg	43 km. 525
1913 :	Emile Berthet	43 km. 775
1914 :	Oscar Egg	44 km. 247
1933 :	Van Hout	44 km. 588
1933 :	Maurice Richard	44 km. 777
1935 :	Olmo	45 km. 090
1936 :	Maurice Richard	45 km. 398
1937 :	Statts	45 km. 588
1937 :	Maurice Archambaud	45 km. 740
1942 :	Fausto Coppi	45 km. 798
1956 :	(29-6) J. Anquetil	46 km. 159

Le record d'Oranie de l'heure sur piste

Les tentatives couronnées de succès d'Escamilla, de la R.O.O. et d'Archilla, de l'A.S.P.O. ne doivent pas rester sans lendemain. Elles ont prouvé tout simplement que quand nos coureurs ont voulu s'en donner la peine ils ont dépossédé d'abord Fauché de son record et ensuite doublé enfin le cap des 40 kilomètres dans l'heure sur la piste du vélodrome Municipal.

Tout cela est bien, mais à notre avis ce n'est pas encore assez et les prétendants au record de l'heure ne doivent pas en rester là.

Qu'ils se souviennent du fameux duel Mirailles-Garcia Jean à l'occasion du record des 100 kilomètres sur route qui après chaque tentative était sérieusement abaissé pour devenir enfin le record de l'Afrique du Nord.

Nos « Jeunes » d'aujourd'hui doivent se montrer les égaux de leurs « anciens ».

Une occasion sur piste leur est offerte. Le C.R.O. ne veut pas rester indifférent à leur lutte. Il veut que comme sur la route, le record de piste fasse parler de lui. A titre d'encouragement il a déjà offert et ils doivent la saisir au vol.

une prime de 2.500 fr. au coureur qui battra le record d'Archilla et une prime de 5.000 francs si les 41 kilomètres sont atteints ou dépassés. Cela n'est pas tout et si l'on veut s'employer à fond un autre record est à battre, celui de Zaaf qui est de plus de 42 kilomètres 500.

Vouloir c'est pouvoir et les coureurs Oranais se doivent de faire parler d'eux une fois de plus.

LA TENTATIVE DE CARBONEL LOUIS

Avant son départ dans le Constantinien où il a été nommé dans les P.T.T. à Tébéssa, Carbonel, de l'ASPO a voulu essayer de ravir à son détenteur, son camarade de club, le record de l'heure sur piste.

Carbonel n'a pas réussi dans sa tentative mais il a droit à être félicité pour son courage. Tournant à une cadence régulière mais à des temps inférieurs à Archilla il a mené avec régularité sa ronde qui lui a permis de parcourir en un tour de cadran 157 tours plus la distance de 55 m. 21.

LES TEMPS DE CARBONEL

15 m. 7 s. pour parcourir 10 kilomètres.
30 m. 25 s. pour parcourir 20 kilomètres.
45 m. 49 s. pour parcourir 30 kilomètres.
En 1 heure : 39 km. 305 mètres, 21 centimètres.

LES TENTATIVES DU RECORD DE L'HEURE D'ORANIE

Fauché Emmanuel (CSM) 39 km. 130 (ancien record).
Archilla J. C. (ASPO) abandon au 16^{ème} kilomètre.
Escama Michel (ROO) 39 km. 192.
Archilla J.C. (ASPO) 40 km. 525 (record)
Carbonel L. (ASPO) 39 km. 305.

Les Championnats de France sur route

CHAMPIONNAT DES SOCIÉTÉS SUR ROUTE

L'A.S.P.O. S'EST CLASSÉE 16^{me}.

Sur 23 équipes au départ, le Championnat des Sociétés sur Route a connu la victoire de l'A.C.B.B. L'équipe de l'A.S.P.O. s'est classée à la seizième place devant la V.S.M. Alger (21^{me}) et l'équipe de Constantine (23^{me}).

Des nouvelles de Candéla

De retour à Paris où il se distingua déjà l'an dernier, Candéla nous a fait parvenir une courte lettre où il se rappelle au bon souvenir de ses amis.

Paris, le 15 Juin 1956.

Cher Monsieur Dumesges,

Cette courte lettre aujourd'hui pour vous remercier de me faire parvenir « l'Oranie Cycliste » qui me rappelle au bon souvenir de mes camarades de lutte et qui me tient au courant de leurs exploits.

Me voilà aujourd'hui dans le bain et pour mieux pédaler je vais probablement abandonner le métier d'ébéniste contre celui de cycliste à Paris.

Mes débuts ne sont pas trop mauvais et j'espère avant peu avoir la possibilité de mieux faire encore.

En vous priant de transmettre mon meilleur souvenir aux membres du CRO, aux licenciés et à leurs dirigeants croyez cher M. Dumesges à mes salutations distinguées.

CANDELA,

35 bis, Avenue des Charmes
Fontenay-sous-Bois (Seine).

Les Challenges du C.R.O.F.F.C.

Peu de changements sont intervenus dans les classements des Challenges du C.R.O. pendant le mois de Juin. Voici ce qu'ils sont :

CHALLENGE DU MERITE

1 ^{er} COB : 39 L+3 E+7 V	= 49 pts.
2. ASPO : 28 L+4 E+16 V	= 48 pts.
3. ROO : 35 L+1 E+9 V	= 45 pts.
4. JSSE : 27 L+1 V	= 28 pts.
5. CSM : 16 L+4 E+1 V	= 21 pts.
6. USMO : 19 L+1 E	= 20 pts.
7. VSBH : 16 L+4 V	= 20 pts.
8. PCBA : 13 L+2 E+1 V	= 16 pts.
9. UST : 8 L	= 8 pts.
9. VCM : 8 L	= 8 pts.
11. VCT : 3 L+1 E+1 V	= 5 pts.
12. Relizanaise : 2 L	= 2 pts.
13. ESO : 1 L	= 1 pt.
13. CCT : 1 L	= 1 pt.
15. AVCO : 0 L	= 0 pt.

LE CHALLENGE DU NOMBRE

1 ^{er} COB : 22 D+18 A+6 I+15 M	= 61 pts.
2. ROO : 18 D+27 A+6 I+2 M	= 53 pts.
3. ASPO : 18 D+23 A+3 I+2 M	= 46 pts.
4. JSSE : 6 D+14 A+5 I+7 M	+ 1 Pl. = 33 pts.
5. USMO : 6 D+13 A+4 I+2 M	= 25 pts.
6. CSM : 8 D+8 A+2 I+6 M	= 24 pts.
7. VSBH : 6 D+8 A+7 I+1 M	= 22 pts.
8. Relizanaise : 19 D+2 A	= 21 pts.
9. PCBA : 6 D+11 A+1 I+1 M	= 19 pts.
10. UST : 7 D+8 A	= 15 pts.
11. VCM : 5 D+8 A	= 13 pts.
12. VCT : 4 D+2 A+1 I	= 7 pts.
13. AVCO : 6 D	= 6 pts.
13. CCT : 5 D+1 A	= 6 pts.
15. ESO : 2 D+1 A	= 3 pts.



LE CLASSEMENT DES COUREURS

TOUTES CATEGORIES (A*et I)

1 ^{er} Cardona C. (ASPO) : 17+5	= 22 pts.
2. Niéto (VSBH) : 17	= 17 pts.
2. Archilla J.C. (ASPO) 11+6	= 17 pts.
4. Vitalis (ASPO) : 14+1	= 15 pts.
5. Escama (ROO) : 10	= 10 pts.
6. Candéla A. (COB) : 8	= 8 pts.
6. Hiéramenté (ASPO) : 8	= 8 pts.
8. Aguirré (ROO) : 4+3	= 7 pts.
8. Cano G. (VSBH) : 5+2	= 7 pts.
10. Giméno (COB) : 5+1	= 6 pts.
10. Hernandez (VCT) : 6	= 6 pts.
12. Méllina E. (ROO) : 5	= 5 pts.
13. Cordoba (VSBH) : 4	= 4 pts.
13. Rodriguez (ASPO) : 4	= 4 pts.
15. Galdéano (PCBA) : 3	= 3 pts.
15. Ruiz F. (CSM) : 3	= 3 pts.
15. Giménez P. (ROO) : 3	= 3 pts.
15. Mas Vt. (ROO) : 3	= 3 pts.
19. Vacher (ROO) : Sanchez H. (JSSE) ; Ségura (VSBH) ; Bandini (ASPO) ; Parodi (ROO) :	= 2 pts.
24. Rémy S. Raphael (VSBH) ; Soler (PCBA) ; Palma (JSSE) ; Saïd (ROO) ; Dupuy (ASPO) ; Gutiérrez (ROO) ; Albérola (ROO) :	= 1 pt.

MINIMES

1 ^{er} Soro (ROO) : 13+3	= 16 pts.
2. Alonso J. (COB) : 8+5	= 13 pts.
3. Antolinos (ASPO) : 11	= 11 pts.
4. Lopez A. (COB) : 6+1	= 7 pts.
5. Bachir M. (ASPO) : 5	= 5 pts.
6. Belkaroub (JSSE) : 2+2	= 4 pts.
8. Candéla M. (COB) : 2	= 2 pts.
9. Cano J. (VSBH) : 1	= 1 pt.
9. Héroual S. (JSSE) : 1	= 1 pt.
9. Yvars A. (COB) : 1	= 1 pt.

Le coin des vainqueurs

ALONSO, du C.O.B. FAIT HONNEUR A SON TITRE DE CHAMPION

Le Champion d'Oranie sur route des Minimes Alonso a remporté au sprint la

nouvelle et très probablement dernière épreuve de la saison réservée aux Minimes. Félicitons Alonso et le COB pour leur succès qui leur a permis de terminer brillamment une saison qui a particulièrement fait honneur aux Minimes.

Les gains de nos licenciés

Par chèque S.-G. N° 9.398 il a été adressé le montant des prix gagnés par les coureurs du CRO dans les épreuves suivantes

GRAND PRIX ROUTIER DE L'ECHO DALGER ET PRIX RESERVES AUX NORD-AFRICAINS

Candéla A. (COB) : Prix Nord-Africains : 8^{me} 2.000 Fr.

Hernandez J. (VCT) : Prix Echo d'Alger : 11^{me} ex aequo .. 1.400 Fr.
Prix Nord-Africains : 3^{me} .. 6.334 Fr.

Total 7.734 Fr.

Niéto Ernest (VSBH) : Prix Echo Alger : 5^{me} 10.000 Fr.
Prix Nord-Africains : 1^{er} .. 15.000 Fr.

Total 25.000 Fr.

Echos de la Route et de la Piste

Cardona va à son tour revêtir la tenue militaire. Grâce à l'esprit sportif de ses nouveaux chefs, il a pu avant son incorporation participer aux Championnats de France.

Vacher, l'excellent coureur de la ROO a terminé 13^{me} au Championnat Militaire sur route de France.

Le jeune Yvars, du COB a quitté l'Alma pour rejoindre Meknès où il va continuer ses classes sous les ordres de l'aspirant Mas Vincent de la ROO, champion d'Oranie de vitesse.

Aguirré, de la ROO, champion d'Oranie sur route des Indépendants a été incorporé en zone occupée et malgré les démarches pressantes de ses dirigeants n'a pu participer au Championnat de France à Monaco.

Le téléphone est d'actualité à Oran et les licenciés du CRO ont contribué à la construction du nouveau Central Automatique d'Oran avec le minime H. Salazard, de la JSSE et le vainqueur du Premier Pas Dunlop 1956 : Ruiz F. du CSM.

Les dirigeants du CRO espèrent fermement voir reprendre, après le retour de l'équipe de l'ASPO, les tentatives de record de l'heure sur piste au Vélodrome Municipal d'Oran.